

Sujets d'examen et de sermon

Les jeunes prêtres qui n'ont pas encore subi les quatre examens annuels exigés par nos Collèges de Québec devront se préparer, pour l'année prochaine, sur les matières suivantes :

En théologie dogmatique : *De gratia.*

En théologie morale : *De justitia et jure.*

En droit canonique : *De cœmeteriis.*

En histoire ecclésiastique : *Les pontificats de Pie VI et de Pie VII.*

Les sujets des deux sermons seront :

1° *La foi.*

2° *La pureté.*

Chronique diocésaine

QUÉBEC

— Par décision de S. G. Mgr l'Archevêque :

M. l'abbé J.-A.-E. Bourassa a été nommé curé de Saint-Léonard (Portneuf), en remplacement de M. l'abbé Hon. Hudon, que le mauvais état de sa santé oblige à prendre du repos.

— Dans l'après-midi du dimanche 18 octobre, Monseigneur l'Archevêque a fait la bénédiction solennelle d'une cloche destinée au couvent des Cisterciennes Réformées ou Trappistines de Saint-Romuald. La cérémonie a eu lieu dans une vaste salle du nouveau monastère, en présence d'une foule de fidèles venus de Québec et des paroisses d'alentour. M. l'abbé Rouleau, principal de l'école normale Laval (le donateur de la cloche), a prononcé le sermon de circonstance.

— Mardi matin ont eu lieu, à la chapelle du Séminaire, les funérailles de M. l'abbé Ans. Rhéaume, décédé le 16 octobre. La cérémonie s'est faite avec l'impressionnante simplicité qui est d'usage au Séminaire pour les prêtres de la maison.

Nous espérons pouvoir publier, dans un numéro prochain, quelques notes biographiques sur le prêtre défunt.

— Mercredi et jeudi, S. G. Monseigneur l'Archevêque a don-